

Klingeln für den Frieden

Gottesdienst + Fahrradsegnung
am 3. April um 14.00 Uhr

Herzliche Einladung zu einem gemeinsamen Gottesdienst im Brunnenhof mit anschließender Fahrradsegnung. Bitte die Räder, Roller, Bobbycars etc. vor dem Gottesdienst erst einmal auf dem Kirchplatz abstellen (absperren nicht vergessen). Nach der gemeinsamen Feier dürfen dann alle durch den Brunnenhof radeln und erhalten den Segen und unseren diesjährigen Aufkleber. Wer möchte, darf sein Fahrrad wieder mit Blumen / Bändern schmücken. www.christkoenig-muenchen.de



Mit kräftigem Glockengeläut
wollen wir
für den Frieden klingeln
und ein kleines Zeichen
der Solidarität setzen.